

教会はキリストのからだであり、いっさいのものをいっさいのものによって満たす方の満ちておられるところです。

2016(28)年 週 報

10月16日

「父と母を敬う」

第3聖日

第3477号

聖
言

「あなたの父と母を敬え。」これは第一の戒めであり、約束の伴ったものです。すなわち、「そうしたら、あなたはしあわせになり、地上で長生きする。」と言う約束です。 エペソ6：2、3

主の弟子となる²⁰
第三課 基本原則 御言葉を学ぶ（文献に当たる）
以下の解説は、この箇所を理解を深め、教えの内容を深く考えるためのものです。
コロサイ人への手紙二ノ六ノ八の短い注解を読む。
その結果、意識するといけないと関わらず、私たちはその哲学の上にあらゆる基礎を築くことになるのです。この世の哲学とキリストの哲学と言う考え方は、新アメリカ標準訳聖書が「初歩の教え」と訳したことで、ずっと親しみ易いものになりました。この世は一定の基本原則を持ち、ギリシャ語では「基本原則」と訳されています。どのような訓練でも、私たちはまず基本原則をマスターしなければ、さらに複雑な領域へ進むことはできません。基本原則を身につければ、推論し、可能性を探り、さらに複雑な事柄へと進んで行く能力が身に付きます。これが原則に則った「批判眼のある判断」を養うこと、と言えるでしょう。ヘブル人への手紙五ノ一ノ一四（初歩の教え）という言葉が用いられているもう一つの例で、著者は、成熟した判断は基本原則をマスターした後だと言っています。基本原則をマスターすることで、人生の選択をする識別力を養います。そして一連の規則によってではなく、一連の原則によって生きて行くことができるようになります。（CIBTE主の弟子より）

祈りのお願
教会の後継者が与えられるように
神学生があたえられるように
一つ心になって互いに従順に神と人々に仕えるように

イエス・キリスト聖成伝道教会・東洋聖書神学院・聖成基督教団

牧師 山本 稔 〒653-0812 兵庫県神戸市長田区長田町1丁目2番6号

電話：FAX (078) 691-1419 郵便口座番号 01170-3-20374

<http://jchec.org/>

minoru_yamamoto@hotmail.co.jp メール m7-inoru@ezweb.ne.jp

二〇一六年一〇月九日午前二〇時 礼拝 大嶋善直牧師

「御霊による一致」

そキリストは、神の御姿であられる方なのに、神のあり方を捨てることのできないとは考えないで、仕える者の姿をとり、人間と同じようになられたのです。・・」 (ピリピ二ノ六ノ八)

- 1、大きな手術をされた山本牧師が強められておられ、九月一七ノ三〇日の日本伝道会議には全日程共に参加出来て、大きな恵みにあずかりました。
- 2、七月一七日の聖日礼拝は「御霊によって歩みなさい」(ガラテヤ五ノ一六ノ二六)の御言葉によって礼拝をおささげしました。
- 3、七月三二日の礼拝では「御霊のために種を蒔く」(ガラテヤ六ノ一ノ一〇)みことばによって、奨励させていただきました。
- 4、九月一日の礼拝は「恵みから栄光へ」(ピリピ一ノ一ノ一)
- 5、ピリピ人への手紙は、エペソ書、コロサイ書、ピレモン書と共に「獄中書簡」として分類されています。この手紙の著者は、「キリスト・イエスのしもべであるパウロとテモテから」(一ノ一)と書いてありますから、使徒パウロとテモテからであります。そしてその宛先はピリピの教会の聖徒たちと監督と執事たちへです。

6、この年代は、七六二年頃で、パウロが投獄されている「獄中」からの手紙であることは、「私がキリストのゆえに投獄されている・・」(一ノ一三)、「また兄弟たちの大多数は、私が投獄されたことにより、主に在って確信を与えられ・・」(一ノ一四)、「投獄されている私をさらに苦しめるつもりなのです・・」(一ノ一七)

7、宛先のピリピの教会は、パウロが第二回伝道旅行の際、トロアスでマケドニヤ人が彼を招く幻を見、シラスと共にピリピに渡

った(使徒一六ノ六以下)。その時、ルデヤを始め熱心な信者が起こったが、迫害の為獄舎に入れられた。しかし、地震という神の奇蹟によって救出されたのみでなく、看守一家がイエスを信じたのでした。

8、本日は「御霊による一致」ということです。ピリピの教会は、イエス・キリストによる救いと喜びに満たされ、感謝あふるる教会でしたが、一部に不一致があつたようです。その具体的内容が何であるかは、聖書から見出すことが出来ませんが、二ノ二にありますように、「あなた方は一致を保ち、同じ愛の心を持ち、心を合わせ、志を一つにしてください」と二章の初めに書いてありますように、大事なことを、最初に指示していると思います。

9、私は、ZPO法人の福祉事業を立ち上げ、皆様のお力を借り、相談し、議論をし、神戸市より認可されたものを少しづつ始めておりますが、重要なことを、理事会や総会にて議論致します。意見や議論の内容は種々様々ですが、目標がひとつであるから、最後に一致することが出来ます。一致することは極めて大切なことです。

10、人任せであつてはいけませんから、私も障害をお持ちの方を乗せて車椅子を押します。もし車椅子の両輪の大きさが違つていたり、片方がパンクしては、車椅子に快適に乗つていただくことができません。両方が一致してこそ、快適に行動でき、目的地にも無事に安心して到達出来ます。

11、三節を見ますと、「何事でも自己中心や虚栄からすることなく、・・」と書いてあります。「自己中心」とは何でしょうか？自分自身を中心にする、考える、行動するということです。人のことを考えません。人が困つても、悲しんでも無視していません。「虚栄」とは何でしょうか？「うわべだけをてらうこと。みえ。」と岩波国語辞典に書いてありました。みせかけです。よく見られたいと思う心が働いています。こういう自己中心や虚栄からではなく、どうすればよいのでしょうか？聖書は三節の終わ

り、「へりくだって、互いに人を自分よりもすぐれた者と思いなさい。」と言っています。「へりくだりなさい！」です。マタイ一八ノ四を見ましょう。マタイ二〇ノ二六〜二八。

②節の後半「互いに人を自分よりもすぐれた者と思いなさい」は卑下するものではありません。神が自分をお愛しくくださるのと同じく、この人は、神が愛しておられる大切な人であると、尊敬することでありませう。ヨハネ一ノ三四。一五ノ一七。

12、四節、どうぞ、「自分のことだけでなく、他の人のことも顧みる」ようにいたしましょう！

13、五節、「あなたがたの間では」そうです。私たちの心構えにいたしましょう！②節後半、イエス様は、どういってお方であつたでしょうか？

六ノ八節、①キリストは神であるのに、神であることを捨てられないとは考えなかった。

神のあり方を捨てられないとは **a'rapmoj a'rapmo.n 固守すべき物**。固守すべき事とは思わず【口語訳】。固執しようとは思

わず【新共同訳】②仕える者の姿をとり、人間と同じようになられました **doujou labw,n しもべ、奴隷** 取る

僕のかたちをとり、人間の姿になられた【口語訳】

僕の身分になり、人間と同じ者になられました【新共同訳】

③死にまで従い、実に十字架の死にまでも従われました **u'ph.kooj u'ph.kooj 従ふ、従順な**

しかも十字架の死に至るまで従順であられた【口語訳】。死に至るまで、それも十字架の死に至るまで従順でした【新共同訳】

14、「御霊による一致」

①それは教会の麗しい姿である。イエス・キリストが教会の頭であるから。

②御霊の一致は、仕える者同士の信仰によって生まれる。イエスが

仕える者の姿を取られたから。

③御霊の一致、それは、従う者によって実現する。イエスが十字架の死にまでも従われたから。

15、私の証。父が主任牧師をしている時に、私は副牧師でした。ある時、私は教会の役員さんと話し合いをしているとき、興奮してしまい、「それは、私の方が正しい」と大きな声で、どなってしまいました。私は、冷静さを失い、怒りの感情さえあらわにしていたのです。

その時、すぐ側に居た父が、「御免なさい、私が悪いのです。私がお詫びします。副牧師を赦して下さい」と会堂の床に両手を広げてはいつくばって涙ながらに謝りました。

私は、その時、やつと冷静さを取りもどし、役員さんに心から、大きな声を出して、怒ったことを謝りました。それから、話は良い方に進み、後、ずっと御霊の一致を勝ち取ることができました。

16、この度、第6回日本伝道会議のメイン講師で在られたクリストファー・J・エ・ライト博士も、第1講演で、「宣教における一致」と題して、ローマ一四ノ一〜三、一五ノ一〜三を開き、「キリストの教会は御霊の力によって一致してください」と強く強く訴えておられました。

17、「二番の繰り返し確認

愛する兄弟姉妹、御霊の一致によって励みましょう！

秋の福音コンサート

水野夫妻の賛美と足達和章牧師のメッセージは参加された人の心を満たした。集会の後のロビーでの茶菓の交わりとともに「鹿のように」を賛美して和気藹々として一つとなった集会であった。来られた新しい方がイエス様の十字架の福音を信じてバプテスマを受けて神の家族の一員として新しく生まれかわることを祈ります。